

NOTA DE PRENSA N° 376
CONGRESISTA SAAVEDRA ENTREGARÁ AYUDA A DAMNIFICADOS
POR INUNDACIONES EN EL ALTO MAYO

La congresista Esther Saavedra llegará este lunes 9 a San Martín, acompañada del secretario de la Embajada de Taiwán en el Perú, José Wang, para entregar víveres y materiales a los damnificados y afectados por las inundaciones provocadas por el Río Mayo en días pasados.

La ayuda para la población afectada fue solicitada por la parlamentaria al Embajador del gobierno de Taipéi en el Perú, Jaime Wu, quien trasladó el pedido a su gobierno, y dispusieron la entrega de una donación para los centros poblados de Atumplaya y Pueblo Libre, así como varios caseríos de la provincia de Moyobamba.

“Vamos a llegar con el representante de Taipéi, el alcalde provincial de Moyobamba, ingeniero Oswaldo Jiménez y funcionarios de Defensa Civil a los caseríos más afectados por el desborde del río Mayo, en donde habría llegado poca o ninguna ayuda para los pobladores. En estos lugares entregaremos bolsas de víveres para cada familia, y colchones, calaminas para los damnificados, que han perdido sus viviendas. Los alcaldes nos han informado que la ayuda ha sido escasa, por eso hemos querido contribuir con un granito de arena para paliar esta angustiante situación”, expresó la congresista sanmartinense.

“Estoy agradecida con el gobierno de Taiwán por el apoyo para mis hermanos sanmartinenses que han perdido sus viviendas, sembríos y atraviesan momentos difíciles. Sin embargo, creo que esta situación demanda concertar entre autoridades y población para frenar la deforestación que genera cada vez más inclemencias y desastres. También, debemos ponernos de acuerdo en formular un plan estratégico de construcción de defensas ribereñas en los lugares en donde cada año se sufre de inundaciones y desbordes”, señaló la legisladora de Dignidad y Democracia.

Lima, 09 de febrero de 2015

Para su difusión,
Prensa despacho
#956044288